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坂野 峰子 校長先生よりご挨拶 
42 日間の夏休みを終え，2 学期を無事にスタートできたことをうれしく思います。入学式のときに「かけ算の人間関係」につい

てお話しさせていただきました。2 学期は体育祭や合唱コンクールなどたくさんの行事がひかえております。集まった人数を足し算で

はなくかけ算のイメージで人数以上の力をそれぞれ発揮していってほしいと思います。合唱コンクールは印西文化ホールで開催する

ことになりました。保護者の皆様にもお越しいただき楽しんでいただければ幸いです。 

 

企画運営委員会報告事項 

学校の様子について 

菅谷 教頭先生 

 今回の定期テストからテスト採点支援システムの運用が始まりました。このシステムにより普段の 3 分の１の時間で採点を終え

ることができるようになり，採点ミスも起こりにくくなると考えております。取り込んだ答案データについてはしっかりと管理していこうと

思います。１２日の４時間目から体育祭の練習がスタートします。まだまだ暑い日が続きますが，ほぼ外での活動になってくるの

で水筒やタオルを持参し，熱中症に気を付けながら練習していきます。学校が始まり，子供たちは落ち着いて生活しています。

欠席の生徒には担任が連絡し状況の把握に努めてまいります。 

10 月 5 日にはオープン授業参観があります。駐車場が工事の関係で少なくなっております。必要な場合は駐車券を発行いた

しますのでお気軽にご連絡ください。保護者の皆様，ご協力お願い申し上げます。 

 

 

会長より 

参加予定の会合は特にありません。 

 

副会長より 

 ・挨拶運動について：9 月１日は 4 名参加。 

             暑い中ご参加いただきました。 

 

 《体育祭支援委員長からの報告》 

   ・２６日に委員長と教頭先生と打ち合わせ実施。 

・駐車場係、片付け、自転車、来賓 、案内などの役割

を決定。 

・今年度駐車場は工事車両があるため事前申請で利

用可能とする。 

・来賓へのお茶は学校で用意してもらい，体育祭委員

がクーラーボックスを用意する。 

・体育祭委員は当日７時半集合。 

第3回企画運営委員会 
令和 5年 9月 6日（水）１９：００～開催 

船穂中学校多目的室 17 名参加 



 

会計より 

 来年度の予算案を仮作成しました。委員長さんに参考にし

ていただき，次回の企画運営委員会のときに予算の増減の

意見があれば話し合いたいと思っています。 

 

 

環境整備委員会より 

今出 委員長 

《活動報告》 

７月 1１日（水）２B 担当 ９名参加 

➡昇降口前花壇，中庭の除草作業 

８月２６日（水）親子環境整備 

 保護者・生徒６２名参加 

➡事前に先生方が草刈り機で作業した場所の枯れ草

集めや除草作業 

《今後の活動予定》 

10 月 5 日（木）３B 担当 

 

 

校外指導委員会より 

小松 委員長 

《活動報告》 

7 月 6 日（木）3 年生によるパトロール 

          保護者１２名，教員 5 名参加 

➡車走コースと徒歩コースに分かれてパトロール実施。 

《今後の活動予定》 

９月２８日（木）１７：４０～ ２学年担当 

１１月  ９日（木）１６：４０～ １学年担当 

 

 

広報委員会より 

宇知川 委員長 

・7 月 20 日（木）1 号スクリレ配信 

・7 月 24 日（月）から 1 号紙面配布 

個人面談，三者面談時に先生方に配っていただきました。ご

協力いただきありがとうございました。 

 

 

 

研修委員会より 

岩月 委員長 

10 月に金原亭馬治さんと研修委員で打ち合わせ予定。 

保護者の観覧については調整中です。 

日付：１２月 6 日（水） 

場所：多目的室 

 

 

選考委員会より 

新里 委員長 

《今後の予定》 

１０月１８日（水）抽選会 

１１月１０日（金）選考会         

 

3年学年活動について 

室田 委員長 

10 月 5 日（木）進路学習会終了後，活動内容（学年

活動，卒対活動）の打ち合わせを行います。 

 

2年学年活動について 

山本 委員長  

8 月２６日（土）に学年活動を行いました。部活の大会

等で参加予定人数よりも少なかったが，来ていただいた方が

積極的に競技に参加してくださったので無事に終えることがで

きました。学年活動の報告を 9 月中に配布またはスクリレ配

信する予定です。 

 

1年学年活動について 

田島 委員長 

 10 月 12 日（木）の 5，6 時間目に体育館で第 3 回

家庭教と学年活動を合同で行います。内容はクリスマスのク

レイクラフトに決定しました。 

 第 4 回の家庭教は 10 月 18 日（水）合唱コンコール鑑

賞。10 月上旬にお知らせ予定です。 

 

 



議案 

 

合唱コンコールについて 

・さわコミ委員に合唱コンクールの受付の依頼をしました。 

 

《合唱コンクール当日について》 

・レインボーバス 2 台で 8 時半から子供たちを送迎。 

・午前中は学級ごとの発表，審査，表彰，閉会式を行う。 

・１２時から昼食（お弁当持参） 

・１３時から生徒会本部役員の引継ぎ式 

・１３時４０分からソプラノ歌手の吉川さん（船穂中卒）

によるコンサート鑑賞 

・１４時４０分頃バスで学校へ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他報告 

 

《今後の予定》 

・９月１５日（金）さわコミ講演会 

場所：船穂小体育館    時間：１５時～１６時 

(自治会、船穂中保護者の方はご参加頂けます) 

・９月２１日（木）体育祭（午前） 

・１０月１８日（水）合唱コンクール 

令和６年度役員抽選会（午後） 

《校長先生より》 

7 月 9 日サザンプラザ協議会に参加しました。サザンプラザ 

ではイベント等たくさん開催しているので来てほしいとのことで 

した。 

多々羅田の秋祭りが 9 月 17 日（日）１３時から 

１９時半で行われます。（パトロールの依頼はありませ 

ん。） 

 

 

第４回企画運営委員会について 

１１月１５日（水）１９：００～  場所：多目的室 

総会の資料作りを始めていきたいので予算や活動報告の準

備をよろしくお願いいいたします。

 

 
 


